

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada ALLAH SWT Tuhan Yang Maha Esa, atas segala Rahmat dan Karunia-Nya kepada penulis sehingga penelitian yang berjudul “Efek Lahar Gunung Sinabung Terhadap Struktur Bawah Permukaan Dengan Metode Geolistrik dan Perkembangan Vegetasi Dengan Citra Landsat di Desa Sukatendel” dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Penulis menyampaikan ucapan terimakasih kepada pihak yang telah membantu menyelesaikan skripsi penulis mulai dari pengajuan proposal penelitian, pelaksanaan sampai penyusunan skripsi antara lain Dr. Rita Juliani, M.Si selaku dosen pembimbing skripsi serta Ibu Dr. Rita Juliani, M.Si selaku dosen penguji I, Bapak Dr Mukti Hamjah Harahap, S.Si., M.Si selaku dosen penguji II sekaligus Pembimbing Akademik yang selama ini telah memberikan bimbingan dan saran dalam perkuliahan dan, Bapak Drs. Juniar Hutahean, M.Si selaku dosen penguji III. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada Bapak Dr. Wawan Bunawan, M.Pd selaku Ketua Jurusan Fisika dan Ibu Dr. Mariati Evivani Doloksaribu, S.Si., M.Si selaku Ketua Program Studi Fisika FMIPA UNIMED serta seluruh staf pegawai jurusan Fisika FMIPA UNIMED, kepada Bapak Mukti Hamjah Harahap, M.Si selaku Kepala Laboratorium Fisika FMIPA UNIMED serta seluruh staf pegawai Laboratorium Fisika FMIPA UNIMED. Ucapan terimakasih kepada Bapak Dewanto Perangin-angin selaku Kepala Desa Sukatendel Kecamatan Tiganderket Kabupaten Karo yang telah memberikan izin penelitian kepada penulis di Desa Sukatendel.

Penulis ucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada Ayahanda Wagino dan Ibunda Kusiati yang telah membesarkan, mendidik, mendukung serta mendoakan dengan penuh cinta dan kasih sayang kepada penulis, penulis ucapkan terima kasih kepada Kakanda Sukitri Indriani, Kakanda Ary Winarti, Kakanda Viana Hardianty serta Adinda Ema Rizky Ananda yang telah memberikan semangat dan dukungan baik waktu maupun materi kepada penulis dalam penyusunan skripsi.

Terkhusus penulis ucapkan terimakasih kepada Muhammad Rico Anugrah yang senantiasa menemani perjalanan skripsi saya hingga selesai. Penulis ucapkan terimakasih kepada para sahabat terbaik antara lain, Tria Wardani, Putri Siska Noveliyanti, Khoirunnisa, dan Riza Auliya yang selalu menemani penulis dalam suka dan duka selama proses pengerjaan. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada saudara seperjuangan Fisika Non Kependidikan 2017 terkhusus, Siti Rahma Lubis, Putri Yani, Adelin Hasugian, Junisa Perbina Br. Barus, Angelina Siallagan, dan Yohana Lestari yang telah membantu penulis selama perkuliahan dan teman-teman yang tidak dapat disebutkan satu persatu.

Penulis berharap agar skripsi ini dapat memberi manfaat bagi pembaca dan menjadi masukan dalam perkembangan dunia sains terutama dalam kajian Fisika Bumi.

Medan, 17 Mei 2022

Penulis

Anggi Pratiwi

NIM. 4173540003

